

Fiestas: El Club Billar Móstoles culmina su semana de puertas abiertas y ofrece un ágape con motivo de las fiestas

Fecha de publicación: 14/09/2015 0:00

Descripción:



El Club Billar de Móstoles ha organizado su semana de puertas abiertas que ha finalizado ayer con la exhibición de billar en todas las modalidades, a la que ha asistido el Alcalde de Móstoles David Lucas y la Concejala de Servicios Generales y Medio Ambiente. Es el cuarto año que el Club de Billar celebra este evento para dar a conocer las diferentes modalidades y oportunidades para practicar este deporte en la ciudad. La sede del Club Billar se encuentra en calle Navalcarnero nº 4.

